



¡con nosotros!



ASCENSIÓN

NOS PASA EL “TESTIGO”

¡Calma pueblo, calma!
Que esta fiesta “tiene
mucha miga”. Me
dispongo sin prisas a
escuchar y dejarme

interpelar por el “acontecimiento” que se nos invita a celebrar sin caer en la trampa de los imaginarios pictóricos.

Postura tranquila, respiración profunda, tomo conciencia de que estoy acompañado en este silencio sonoro. Invoco al Espíritu

+ En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo.

+ Aquí estoy Señor abierto a acoger esa novedad que Tu eres cada día.

+ Que esta música me ayude a relajarme y a centrarme en los que estoy haciendo: escuchar, dialogar, abrir los ojos

www.youtube.com/watch?v=Ar9eiC4YLo0 Ascensión- Mike Oldfield

Tantos me han dicho que “te has ido” y nos has dejado aquí “huérfanos” que necesito dejar que penetren en mi corazón otras palabras: “Cuando dos o más estéis reunido yo estaré entre vosotros”; “yo estaré con vosotros todos los días”... pues Tú quieres testigos, o si quieres, adoradores que sean testigos con su vida.

Voy a escuchar dos relatos que me ayudarán a comprender que “la ascensión” no es un fenómeno físico sino una “buena noticia” de vida y para la vida.

Lectura del libro de los **Hechos de los apóstoles 1, 1-11**

En mi primer libro, Teófilo, escribí de todo lo que Jesús hizo y enseñó desde el comienzo hasta el día en que fue llevado al cielo, después de haber dado instrucciones a los apóstoles que había escogido, movido por el Espíritu Santo. Se les presentó él mismo después de su pasión, dándoles numerosas pruebas de que estaba vivo, apareciéndoseles durante cuarenta días y hablándoles del reino de Dios. Una vez que comían juntos, les ordenó que no se alejaran de Jerusalén, sino «aguardad que se cumpla la promesa del Padre, de la que me habéis oído hablar, porque Juan bautizó con agua, pero vosotros seréis bautizados con Espíritu Santo dentro de no muchos días». Los que se habían reunido, le preguntaron, diciendo: «Señor, ¿es ahora cuando vas a restaurar el reino a Israel?». Les dijo: «No os toca a vosotros conocer los

tiempos o momentos que el Padre ha establecido con su propia autoridad; en cambio, recibiréis la fuerza del Espíritu Santo que va a venir sobre vosotros y seréis mis testigos en Jerusalén, en toda Judea y Samaría y hasta el confín de la tierra». Dicho esto, a la vista de ellos, fue elevado al cielo, hasta que una nube se lo quitó de la vista. Cuando miraban fijos al cielo, mientras él se iba marchando, se les presentaron dos hombres vestidos de blanco, que les dijeron: «Galileos, ¿qué hacéis ahí plantados mirando al cielo? El mismo Jesús que ha sido tomado de entre vosotros y llevado al cielo, volverá como lo habéis visto marcharse al cielo».



A modo de salmo:

*Tu ascensión a los cielos / es la última prueba
de que estamos salvados,
de que estás en nosotros /por siempre y para
siempre.*

*Desde aquel día la tierra no es un sepulcro hueco,
sino un horno encendido:
no una casa vacía, sino un corro de manos:
no una larga nostalgia, sino un amor creciente.*

*Te quedaste en el pan, en los hermanos,
en el gozo, en la risa,
en todo corazón que ama y espera,
en estas vidas nuestras
que cada día ascienden a tu lado.
(José Luis Martín Descalzo, *Vía lucis*)*

+ Conclusión del santo evangelio según san Marcos 16, 15-20

Se apareció Jesús a los Once y les dijo: «Id al mundo entero y **proclamad el Evangelio a toda la creación**. El que crea y sea bautizado se salvará; el que no crea será condenado. A los que crean, les **acompañarán estos signos**: echarán demonios en mi nombre, hablarán lenguas nuevas, cogerán serpientes en sus manos y, si beben un veneno mortal, no les hará daño. Impondrán las manos a los enfermos, y quedarán sanos».

Después de hablarles, el Señor Jesús fue llevado al cielo y se sentó a la derecha de Dios.

Ellos se fueron a predicar por todas partes, y el **Señor cooperaba confirmando la palabra con las señales que los acompañaban**.

www.youtube.com/watch?v=ZR2JIDnT2l8&list=RDZR2JIDnT2l8&start_radio=1

- 1. Lo que dicen los textos.** De entrada: son dos textos que buscan transmitir una experiencia no narrar, y menos describir, un hecho. Fijate en las múltiples "sugerencias": desde 40 días, una nube que le quita de la vista, hasta "se sentó a la derecha del Padre". Resurrección y Ascensión apuntan la misma realidad (el triunfo de Jesús) en esquemas diversos: muerte/vida, abajo/arriba, ...

Y fijate en otros muchos mensajes: recibir el Espíritu, llamada a "proclamar el evangelio", a todos y en todas partes; la llamada a ser

"testigos" y a realizar las obras que prolongan las de Jesús; a no quedarse "mirando al cielo"; a descubrir que "el Señor cooperaba" en la misión, etc

2. ¿Qué me está queriendo decir Dios a través del texto?

1ª Sentado junto al Padre Dios... se ratifica la pretensión de Jesús de Nazaret. Tenía razón cuando hablaba de un Dios del Reino, de un "Abba que sueña y trabaja por la fraternidad" en un mundo desigual. Hay un horizonte cargado de esperanza ¿Lo vivo así? ¿Es algo que se ve en nuestras comunidades? 2ª No tanto "adoradores" cuanto "testigos" en medio de la sociedad: una actividad que es de la comunidad de creyentes en el Resucitado, con la que el Señor sigue cooperando de manera esencial. ¿De verdad lo vivo, vivimos así?

3. ¿Qué me brota decirle al Señor al celebrar este acontecimiento y observar con cariño ni realidad personal y la de mi iglesia?

4. ¿Qué hacer para vivir y actualizar esta palabra?

"Confirmaba la Palabra (la buena nueva) con los signos que los acompañaban".

Y nos podemos preguntar dónde hoy hay señales" que confirman que el proyecto de Jesús ha sido retomado por los hombres y mujeres y se hace realidad la Buena Noticia.

++ en sociedad individualista...se entretejen comunidades fraternas, acogedoras; cuyo "núcleo" es un banquete con el Hijo

++ en sociedades competitivas... vemos gentes son solidarias, comparten sus bienes, su tiempo, su saber, aparecen empresas del tercer sector en base a una economía del bien común y no del lucro privado

++ en sociedades satisfechas... hay quienes mantienen un talante crítico... trabajando por otro mundo posible donde todos tengan sitio; denunciando las guerras y el despilfarro en armamentos....

++ en sociedades corroidas por el virus de la indiferencia no faltan personas o grupos compasivas, samaritanas, acogedoras,

++ en una Iglesia en situación crítica, se buscan caminos en fidelidad al espíritu y al Evangelio, en fidelidad al Concilio y a la nueva realidad social y antropológica,

++

*podías añadir otro buen elenco de realidades que hablan de que la Buena Noticia se está haciendo realidad; es cuestión de abrir los ojos, y limpiar, ajustar el dial de nuestro corazón para que pueda captar esas ondas... y vivir a su ritmo... la felicidad comenzaría a andar por nuestras calles. **Y terminar dando gracias por tantas "bendiciones".***

En verdad es justo y necesario
es nuestro deber y salvación darte gracias
siempre y en todo lugar, Señor, Padre Santo,
Dios misericordioso y siempre mayor de lo que podemos pensar
como vimos en la vida, muerte de Jesús al que sentaste a tu derecha
R/ No nos quedamos mirando al cielo
Que después de su Resurrección,
se reencontró con quienes le seguían desde Galilea,

les llenó de paz y esperanza, y les envió como testigos,
y celebraron su Ascensión, su exaltación a tu derecha como vencedor

R/ No nos quedamos mirando al cielo

El nos abrió caminos al Reinado definitivo de Dios
y nos hacía sus cómplices en esta tarea
en la que muchos hombres y mujeres le hicieron caso
y abrieron espacios de fraternidad.

R/ No nos quedamos mirando al cielo

Por eso, con esta efusión de gozo pascual,
el mundo entero se desborda de alegría
y podemos cantar y transmitir alegría. Amén.

www.youtube.com/watch?v=WyCfCYuQjyg



Oración final

Señor y Hermano nuestro Jesús, por haber llegado hasta la muerte por nosotros, tu Padre te exaltó y te dio su misma gloria y poder junto a Sí: tu destino es nuestro destino, tu gloria será nuestra gloria. Haz que, creyendo en Ti, vivamos siempre en la esperanza en medio de todos los aprietos de la vida, y seamos testigos tuyos en el mundo, comunicando a los hombres y mujeres de hoy todo lo que nos aportas de vida, de perdón, de confianza, de esperanza, de....

No podemos quedarnos "mirando al cielo", ha llegado el momento de hacer verdad en medio de nuestras vidas lo que hemos escuchado. El Señor nos envía a ello y **su bendición** (+En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo) será señal de su compañía. Y como aquellos primeros vuelvo a las actividades cotidianas lleno de una alegría que quiero "contagiosa".

Amantes de la vida / rebeldes con la causa de los débiles,

Tiernos con los frágiles y duros con los severos.

Profetas ante los poderosos / sabios que disipan tinieblas

Evangélicos en todo momento.

Un nombre: Jesús / Una misión: su causa.

Un reto; vivir como el vivió.

Una pena: nuestras contradicciones y cansancios.

Señor Jesús: tu triunfo es nuestro triunfo.

Tu glorificación anuncia la nuestra.

Somos tus testigos. ¡Testigos del resucitado!

PEDRO FRAILE YÉCORA